

Pressemitteilung

Der Förderverein Eugen-Maurer-Haus e. V. erhält Sparkassen-Spende

Solingen, 28. Oktober 2021

Damit ein Tag in einer Pflegeeinrichtung möglichst aktiv, lebenswert und abwechslungsreich verläuft, ist ein vielfältiges Angebot an Freizeitaktivitäten gefragt. Dies zu organisieren, erfordert erfahrungsgemäß viel Zeit und Kreativität. Zeit, die von dem Pflegepersonal oftmals nicht zusätzlich aufgebracht werden kann. Umso besser, dass es einen Förderverein gibt, der die Pflegekräfte in diesen Dingen tatkräftig unterstützt. Der laufend neue Ideen entwickelt, um den Alltag der Bewohnerinnen und Bewohner vielseitig zu gestalten.

Zur Unterstützung dieser wichtigen Arbeit des Fördervereins Eugen-Maurer-Haus, überreichte der Leiter der Gräfrather Sparkassenfiliale, Stefan Pfeil, eine Spende in Höhe von 2.000 Euro. Mit dieser Spende wurde seniorengeeignete Bewegungsspiele für den Außenbereich gekauft, welche die Feinmotorik und die Geschicklichkeit der Hausbewohner fördert. Diese Anschaffungen sind wichtige Beiträge zur Verbesserung der Lebensqualität aller Bewohnerinnen und Bewohner.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de